

El alcalde había convocado la sesión durante las fiestas y con un solo día de antelación.

Más de cien vecinos se congregaron delante del ayuntamiento de Les Coves para manifestar su desacuerdo con la construcción de un vertedero de sustancias tóxicas. Ante esta situación, el alcalde desconvocó el pleno, anunciado el día anterior, sin dar ningún tipo de explicación ni ninguna nueva fecha de reunión.

Los vecinos impiden al pleno de Les Coves aprobar un vertedero de residuos tóxicos.

Algunos de los vecinos concentrados ante el ayuntamiento llevaban consigo pancartas y pegatinas reivindicativas.

Un centenar de vecinos se concentró ayer ante las puertas del ayuntamiento de Les Coves de Vinromà para reprochar al alcalde del municipio, Miguel Zaragoza, su decisión de construir un vertedero de residuos tóxicos peligrosos sin informarles previamente de las consecuencias. Miguel Zaragoza, temeroso ante la posibilidad de producirse un linchamiento verbal a su entrada en el consistorio, desconvocó el pleno una hora antes de su inicio.

A las 18 horas de ayer, una hora antes de la asamblea, el secretario del consistorio colgó un cartel en la puerta de entrada, en el que se podía leer: "Por razones imponderables se suspende el pleno". Esa es la única explicación que recibieron los miembros de la oposición, los alcaldes de Torreblanca y Alcalá de Xivert y las agrupaciones de vecinos de los tres municipios implicados que se habían trasladado hasta allí.

#### Sin justificación

El alcalde de Les Coves no emitió ningún tipo de mensaje justificando la cancelación ni comunicando la fecha prevista para la presentación y la votación del proyecto, pero el secretario aclaró que "no creo que sea antes del 15 de septiembre, porque me voy de vacaciones".

El pleno extraordinario se había convocado en unas circunstancias especiales, ya que se anunció de un día para otro y mientras el pueblo celebraba sus fiestas patronales. Por esa razón, desde el Ayuntamiento de Alcalá, Ximo Pitarch, regidor del Bloc, declaró en las horas previas a la cancelación de la reunión que "todo es un poco extraño, como si tuviesen que esconder algo. Hay mucha oscuridad en esto".

Las personas concentradas tenían la intención de reprochar al alcalde a viva voz la falta de información recibida y declarar cuál era su postura ante la construcción del vertedero. Aún así, mostraban una postura tranquila y relajada.

Además, llevaban con ellos pancartas para enfatizar su mensaje. En las pancartas se podía leer el lema "Yo voto no" y en las pegatinas "Salvem Les Coves, no al abocament de residus tòxics perillosos".

No eran los únicos que habían utilizado métodos propagandísticos para llegar a la sociedad. El propio ayuntamiento había repartido durante los días anteriores, coincidiendo con las fiestas patronales que es el momento en el que el municipio más poblado está, unos folletos informativos sobre el basurero.

Según el proyecto urbanístico presentado por la empresa Gestión de Infraestructuras Medioambientales del Mediterráneo (Geimesa), el Parque Industrial Medioambiental (PIM) que se construirá en Les Coves tendrá capacidad para albergar un total de 70 empresas. El inicio de la construcción y ejecución del proyecto está previsto para 2007 y pretende estar operativo para finales del 2009. El parque

estará ubicado a más de dos kilómetros de la localidad y la superficie que ocupará será de alrededor de 835.000 metros cuadrados. El complejo estará rodeado de 229.149 metros cuadrados de zonas verdes y se emplazará entre los barrancos de Penyaraja y Pedrallarga.

## EL ALCALDE EXIGE A TORREBLANCA QUE "NO SE INMISCUYA EN NUESTRA AUTONOMÍA MUNICIPAL"

LEVANTE

C. Rodríguez/D. Pérez, Castelló

El Ayuntamiento de Les Coves de Vinromà aprobará el próximo lunes, a las 19.00 horas, el proyecto de creación del vertedero de residuos peligrosos, según señalaron ayer fuentes del PSPV. Tras la sesión, el plan deberá recibir el visto bueno de la Conselleria de Territorio antes de su aprobación definitiva por el consistorio local.

El proyecto ha generado una fuerte oposición política en Torreblanca que ha tensado las relaciones bilaterales entre ambos ejecutivos. El alcalde de Les Coves de Vinromà, el popular Miguel Zaragoza, instó a los máximos responsables políticos de Torreblanca a "no inmiscuirse, las normativas medioambientales son muy claras y si el proyecto de la central de residuos es respetuoso lo demás sobra".

El primer edil rechazó de esta contundente forma las alegaciones presentadas por el municipio costero contra un proyecto que perjudicará una zona litoral de creciente vocación turística. "Creo que ese argumento es falso, los respectivos términos municipales ni se tocan, creo que esa postura es un fallo muy grande del ayuntamiento, o desconocen su término o no han visto sus mapas", señaló airado Zaragoza. El municipio de Les Coves de Vinromà recordó a sus homólogos de Torreblanca que el municipio que dirige "es eminentemente agrícola y de interior, no tiene nada que ver con el turismo y por ello debemos buscar alternativas beneficiosas como la central de residuos".

Respecto a la campaña de recogida de firmas promovida por la localidad costera, el alcalde del PP fue igual de contundente. "Ese no es mi problema, del mismo modo que yo no me meto ahí espero que ellos no intenten marearnos". Miguel Zaragoza se mostró indiferente respecto a la voluntad del diputado provincial y concejal del Bloc en Torreblanca, Josep Maria Pañella, de reunirse con él. "Que haga lo que quiera, pero nuestra autonomía municipal para planificar el territorio siempre prevalecerá".

El alcalde reiteró que su firme voluntad es adjudicar el proyecto de la central de residuos e iniciar los trámites ante la Conselleria de Territorio. El vertedero de residuos peligrosos, que generará una contraprestación económica al consistorio de Les Coves por parte de la empresa promotora, está proyectado a 10 kilómetros de su casco urbano, dentro de la partida Cantallops.

Al margen del perjuicio hacia el turismo de Torreblanca, el consistorio local también pretende evitar con la campaña cívica de recogida de firmas que el vertedero "elimine la única reserva hidráulica situada al oeste del término de Les Coves al ubicar suelo industrial". La intención del municipio costero gobernado por la coalición PSPV-